



LOTUS SURPREND LES MORDUS DE CHOCOLAT AVEC DE NOUVELLES SENSATIONS CHOCOLATÉES

UN DÉLICIEUX CHOCOLAT AU LAIT AGRÉMENTÉ DE DEUX VARIANTES DE SPECULOOS LOTUS UNIQUE

*Ce serait un doux euphémisme de dire que le goût unique de Speculoos Lotus se marie à merveille à celui du chocolat. Bonne nouvelle pour les amateurs : en septembre, Lotus lance **une nouvelle sensation chocolatée**. Et vous avez le choix entre deux variantes irrésistibles. Allez-vous fondre pour le **chocolat au lait fourré à la pâte Speculoos Lotus** ou craquerez-vous pour le **chocolat au lait agrémenté d'éclats de Speculoos Lotus croustillants** ? Les deux variantes se déclinent, en outre, en deux formats : tablette ou portion individuelle. Un délice qui en surprendra plus d'un !*



Avis aux mordus de chocolat ! Dès septembre, Lotus vous propose de vivre une expérience Speculoos Lotus irrésistible. La marque a décliné le chocolat en **deux saveurs et deux variantes**, pour quatre fois plus de plaisir en bouche ! L'association du chocolat et d'un remplissage onctueux Speculoos Lotus enverra vos papilles au septième ciel. Et avec la deuxième saveur, vous craquerez pour les éclats de Speculoos Lotus. Vous comprendrez dès la première bouchée que l'amour est réciproque entre le Speculoos Lotus et le chocolat.

Vous aurez, par ailleurs, le choix entre deux formats : **tablette ou portion individuelle**. N'hésitez pas à tester les deux ! Un délice en guise d'en-cas ou en dessert, à partager ou à garder pour vous tous seuls. Bref : à vous de créer votre moment plaisir tout seul idéal ! Disponible dans les supermarchés de votre région.

REMY
COMMUNICATION

(non destiné à la publication)
Pour obtenir de plus amples informations et des images en haute résolution, adressez-vous à : Remy Communication SA, Vaartdijk 3/402, 3018 Leuven (Wijgmaal)
www.remy-communication.be
christine@remy-communication.be

LOTUS BAKERIES EN QUELQUES MOTS

Lotus Bakeries a été fondée en 1932 dans le village de Lembeke, en Belgique, et est depuis active dans le monde entier dans le segment des snacks traditionnels et des snacks sains avec notamment les marques Lotus, Lotus Biscoff, Dinosaurus, Peijnenburg, Annas, Nakd, TREK, BEAR et Kiddylicious. Lotus Bakeries, dont le siège social est établi en Belgique, est une entreprise dynamique d'envergure internationale qui possède des sites de production en Belgique, aux Pays-Bas, en France, en Suède en Afrique du Sud et aux États-Unis, et vingt-et-un organisations de ventes en Europe, en Amérique et en Asie. De plus, au niveau international, Lotus Bakeries coopère avec des partenaires commerciaux dans environ cinquante pays. Lotus Bakeries emploie environ 2.000 personnes. Ayant pu conserver un équilibre parfait entre tradition et innovation, la marque Lotus offre au consommateur un assortiment de produits savoureux d'excellente qualité unique en son genre. Le secret de Lotus Biscoff réside dans le goût unique, la forme typique et le croustillant surprenant du biscuit. Le goût unique caramélisé de speculoos se retrouve aussi dans la pâte à tartiner et la glace. Une large gamme de spécialités pâtisseries et de gaufres est proposée sous le nom de marque Lotus. Koninklijke Peijnenburg est le leader du marché du pain d'épices aux Pays-Bas et Annas propose une spécialité pepparkakor typiquement suédoise : un biscuit fin et croquant au gingembre et à la cannelle. Avec les marques Nakd, TREK et BEAR, Lotus Bakeries offre des solutions de snacking naturelles, délicieuses et sans sucres ajoutés. Kiddylicious se concentre sur des en-cas sains pour les tout-petits. Le Groupe clôture l'exercice 2019 sur un chiffre d'affaires de 613 millions d'EUR. Les actions Lotus Bakeries sont cotées sur Euronext Bruxelles. La majorité des actions sont la propriété des familles Boone et Stevens.